



ATAQUES CONTINÚAN

UE llama a Israel a cese al fuego en Rafah para no tensar su relación

El ministro de Defensa de Tal Aviv asegura que tras la guerra no habrá en Palestina “ni Hamás ni administración civil israelí”

Netanyahu niega desastre humanitario en Rafah; ya han huido 450 mil personas

BRUSELAS
AGENCIAS

La Unión Europea (UE) urgió a Israel a cesar de inmediato sus operaciones militares en Rafah, por considerar que generan “más desplazamientos internos, exposición a la hambruna y sufrimiento humano” en la franja de Gaza.

“La Unión Europea insta a Israel a poner fin inmediatamente a su operación militar en Rafah”, señaló en un comunicado el jefe de la diplomacia de la UE, Josep Borrell.

La nota añadió que la operación “está perturbando aún más la distribución de ayuda humanitaria”.

“Si Israel continuará su operación militar en Rafah, inevitablemente pondría una gran tensión en la relación con la UE”, acotó.

El Ejército israelí informó la primera muerte de un soldado durante los combates en Rafah, de manera que el número de bajas se eleva a 273 desde el inicio de la invasión terrestre en el enclave, el 7 de octubre.

La víctima, de 19 años, fue identificado como Ira Yair Gispán, sargento en el 75º Batallón de la 7ª Brigada Blindada del Ejército.

Los palestinos conmemoraron los 76 años de la Nakba, el término árabe empleado para describir la huida, en 1948, de 700 mil personas tras la creación del Estado de Israel en medio de una guerra en Gaza que ha evocado los días de la catástrofe, teniendo en cuenta el desplazamiento forzado y constante de miles de personas.

Esos palestinos y sus descendientes, que en conjunto son unos seis millones de personas, viven hoy en 58 campamentos de refugiados en Gaza, Cisjordania, Jordania, Líbano y Siria.

El ministro israelí de Defensa, Yoav Gallant, presentó un plan de posguerra para la Franja, según el cual no habrá “ni Hamás ni administración civil israelí” en el territorio palestino.

Según el plan, que aún no ha sido adoptado por el gobierno, las operaciones en el territorio continuarán hasta la “devolución de los rehenes, el desmantelamiento de las capacidades militares y de gobierno de Hamás y la eliminación de las amenazas militares en la Franja de Gaza”.

NIEGA DESASTRE

El premier israelí, Benjamin Netanyahu, negó que haya o que vaya a haber un desastre humanitario en Rafah, de donde alrededor de 450 mil personas han huido ante una ofensiva israelí que ha sido cuestionada por gobiernos y organismos de todo el mundo.

Con esto, Netanyahu parecía responder a las críticas del secretario de Estado estadounidense, Antony Blinken, que el domingo dijo a la CBS que Israel no tenía un plan para lo que ocurrirá en el enclave palestino una vez acabe la guerra.

273

BAJAS

ha tenido el Ejército israelí desde que comenzó el conflicto con Hamás, el 7 de octubre.